

PUBLIK

Bhabinkamtibmas Polsek Palabuhanratu Lakukan Sambang ke Bengkel dalam Rangka Door to Door System dan Cooling System Polri Menjelang Pilkada 2024

Sukabumi - SUKABUMI.PUBLIK.CO.ID

Sep 24, 2024 - 13:46



Dalam rangka menciptakan situasi kondusif menjelang Pilkada Serentak 2024, Bhabinkamtibmas Kelurahan Palabuhanratu, Aipda Deden Sun Gari S.Pd, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) dengan melakukan sambang pre-emptif ke bengkel sepeda motor "Racing Club" yang dikelola oleh Sdr. Asep di Jl. Pelabuhan II, Kp. Batu Sapi, RT 1/RW 1, Kelurahan dan Kecamatan Palabuhanratu, Kabupaten Sukabumi. Dalam kegiatan tersebut, turut hadir para montir seperti Sdr. Egi dan rekan-rekannya.

Kegiatan ini merupakan bagian dari Cooling System Polri, bertujuan menjaga stabilitas keamanan dan ketertiban masyarakat (Harkamtibmas) di wilayah hukum Polsek Palabuhanratu menjelang Pilkada 2024.

Dalam kesempatan tersebut, Aipda Deden melakukan dialog serta sharing informasi dengan pengelola bengkel dan montir. Beberapa imbauan kamtibmas disampaikan, di antaranya:

- **Tertib Lalu Lintas:** Para pengelola bengkel dan montir diimbau untuk mengingatkan konsumen agar tidak melakukan modifikasi sepeda motor yang melanggar aturan lalu lintas, demi terciptanya keamanan, keselamatan, ketertiban, dan kelancaran lalu lintas (Kamseltibcar Lantas).
- **Keselamatan Kerja:** Para montir diingatkan untuk tidak merokok saat melakukan bongkar pasang sepeda motor guna mencegah kebakaran akibat percikan api rokok atau korsleting kabel body kendaraan.
- **Pilkada Damai 2024:** Masyarakat diimbau untuk mendukung pelaksanaan Pilkada damai dengan menjaga suasana kondusif, menghindari penyebaran hoaks, isu SARA, provokasi, intimidasi, persekusi, serta tindakan main hakim sendiri.
- **Laporan Kamtibmas:** Masyarakat diminta segera melapor kepada pihak kepolisian atau melalui hotline #110 jika mengetahui adanya gangguan kamtibmas.

Kegiatan berjalan lancar dan kondusif, serta diakhiri dengan komitmen bersama untuk menjaga keamanan wilayah. Dokumentasi kegiatan ini juga telah disertakan.